



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

L'archevêque Serge de Solnetchnogorsk a rencontré l'ambassadeur de Corée du Sud en Russie

Le 7 juin 2018, l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, vicaire du patriarche de Moscou et de toute la Russie, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou dans les pays d'Asie de l'Est et du Sud-Est, a rencontré l'ambassadeur de Corée du Sud en Fédération de Russie, Woo Yoon-keun.

L'entretien a porté sur la coopération humanitaire entre la Russie et la Corée.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47399/>